



## 学校だより 1月号

令和4年1月7日（家庭数配付）

## より よい年に！

校長 足立 渉

新年 明けまして おめでとうございます。

皆様、冬休みはゆっくり過ごせたでしょうか。Xmasに始まり年末・年始と慌ただしい休みでしたが、どの家庭も穏やかに過ごす時間をもてていたらうれしいです。ニュースでは、オミクロン株の新型コロナウイルス感染者数増加の報道が連日流され、新年になったとはいえ、まだまだ予断を許さない状況が続いています。デルタ株同様、オミクロン株も感染力がとても高いようです。自分と家族、そして周りの人の命を守るために、今後もご家庭ではより慎重な健康観察をし、少しでも本人や同居の方に風邪症状が見られる場合には登校を控え、医療機関を受診するようお願いいたします。

さて、12月に校長としてあらためて本物にふれる体験を大にしようと強く思うことが2つありました。それを紹介します。

1つ目は、6年生と行った日光修学旅行です。6月の予定が12月に延期となり積雪を心配しましたが、幸いにも降雪はなく全行程を終えることができました。修学旅行が近づくにつれ、「校長先生、コロナ大丈夫かな？最後だから行けるといいな。」と多くの6



年生から話しかけられました。軽はずみなことは言えないので、「本当だね。何事もなく行けるといいね。」と答えていました。いよいよ出発の日。東永田公園に集合した子どもたちからは、「本当に今から修学旅行が始まる！」「行けてよかったね！」等の、安堵と期待にあふれたつぶやきが聞こえてきました。小学校生活最後の思い出として、修学旅行に行けて本当によかったと思いました。また、華厳の滝や東照宮などを実際に見た子どもの目の輝き、宿泊場所で友達と笑顔で楽しそうに遊ぶ姿など、学校外だからこそ味わえた素敵なお学び、体験でした。

2つ目は、5年生と一緒に行った「心の教育 ふれあいコンサート」です。神奈川県民ホールで神奈川フィルハーモニー管弦楽団の演奏を聴きました。初めにMCが「みなさんは音楽をどうやって聴いていますか？」と質問されました。子どもたちは口々に「CD」「スマホ」と答えました。するとMCが「そうですね。みなさんは音楽を機械で聞くことが多いです。今日は、機械を通さず、楽器から直接出る生の音楽を楽しんでください。」と言われました。その後のコンサートは圧巻でした。子どもたちも本物の素敵な音楽にふれ、体でリズムをとったり、手拍子を打ったりと体全体で音楽を楽しんでいました。本当に素敵な世界がつくられていきました。

この2年間、子どもたちはコロナ禍のため様々なことを我慢してきました。その中でできることを精一杯頑張ろうとする姿に、私は感動と勇気をもらっていました。でも、こうした状況だからこそ、子どもが本物にふれる体験を多くし、未来をつくる力を育んでほしいと強く思いました。そのためにも、昨年よりも今年、令和4年が より よい年であることを強く願っています。今年も皆様のご理解、ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

## 1月の主な行事予定

日	曜日	行 事 予 定
1	土	冬季休業
2	日	
3	月	
4	火	
5	水	
6	木	
7	金	朝会 短縮4時間授業 12:10 下校
8	土	
9	日	
10	月	成人の日
11	火	給食開始 発育測定 6年
12	水	発育測定 5年、4・5組 書初め（3・4年）
13	木	集会（集会） 発育測定 4年 委員会活動 書初め（5・6年）
14	金	発育測定3年 スクールカウンセラー相談日
15	土	
16	日	
17	月	発育測定 2年
18	火	発育説明 1年 議題説明会
19	水	南区一斉授業研（短縮4時間給食あり 13:15 下校）
20	木	集会（給食） 給食週間（～26日）
21	金	安全教育推進校発表 (4-2, 5-1 以外は短縮4時間給食あり 13:15 下校)
22	土	グラウンドゴルフ大会
23	日	
24	月	
25	火	朝会 ユニセフ募金受付日①
26	水	代表委員会 ユニセフ募金受付日②
27	木	なかよし活動・なわとび（1・6年） クラブ（3年見学） 3～6年 15:25 下校
28	金	スクールカウンセラー相談日
29	土	
30	日	
31	月	学校給食費口座振替日

## 人権週間報告

12月14日～12月20日まで永田小学校の人権週間として、各学級、学年でさまざまな活動に取り組みました。

低学年では、人権教育や福祉教育に関する本の読み聞かせや、友達のよいところを見つめなおす、自分のよさに気づく活動などを行いました。高学年は、NPO法人「めざみ」の方の講演を聞き、障がいをもつ方との関わりについて考える機会をもつことができました。

## 安全教育推進校発表

学校安全推進校として、4年2組と5年1組が安全教育の授業を一齊公開致します。

発表クラス以外は、給食終了後（13:15）に下校します。

## 給食週間

1月20日(木)～26日(水)に、給食委員会が中心になり、給食に関する感謝の気持ちを育てていく取組を行います。劇を通して大切なことを表現したり、個人や学級で「ひと口チャレンジ」や寄せ書きづくりをしたりします。

## 2月の授業参観

昨年4月にお知らせした年間行事予定では、1月と2月に授業公開および懇談会を予定しておりましたが、感染症予防のため、行事を見直しました。

1月は授業参観を行わず、2月に授業参観を行う予定です。（その際懇談会は行いません。）

参観日、および参観方法に関しましては、後日配布の手紙をご参照ください。

## その他のお知らせ

- ユニセフ募金のご協力、よろしくお願いします。

- 令和4年4月5日までに転出の予定がありましたら、必ず担任までお知らせください。

- 学校五日制事業で1月22日(土)にグラウンドゴルフ大会が予定されています。